

# **Honduras - San Pedro Sula conmemora la SMLM**

Extraído de: <http://www.elpais.hn/2017/08/03/salvemos-los-recien-nacidos/>

Salvemos a los recién nacidos

Jueves 3, Agosto de 2017



Con motivo de la Semana Internacional de la Lactancia Materna, el Hospital Mario Catarino Rivas de San Pedro Sula inició el miércoles anterior una serie de actividades para promover esa práctica que salva miles de vidas.

“Se celebra a nivel mundial, del primero al siete de este mes, el lema es apoyando o sosteniendo la lactancia materna juntos”, manifestó Zulema Figueroa, médica de ese centro asistencial.

Dijo que “aparte de promocionarla en todas las áreas, también tenemos el banco de leche humana, donde la recolectamos para bebés que están en cuidados intensivos, prematuros (de bajo peso) o en condiciones delicadas de salud”.

Expresó que reciben de 25 a 30 donadoras por día, pero esas madres son las mismas mamás de los bebés. “Para poder llegar a todos los recién nacidos que tenemos aquí, necesitamos por lo menos unos 200 litros mensuales y no llegamos a esa capacidad todavía, pues en lo que va del año solo hemos podido adquirir 80 por mes”.

Explicó la importancia de la donación del importante líquido y solicitó a las mujeres que estén dando la lactancia materna que lleguen a regalar.

“Cuando hacemos la donación estamos ayudando a salvar vidas. Recordemos que, si esta leche está dentro de la dieta de los bebés, son más sanos, inteligentes y tienen mejor visión”.

